

Cierran fábrica de empanadas por malas condiciones

SUMARIO. *La Seremi de Salud decretó la medida en un local de Rahue Bajo.*



EL LUGAR NO POSEE CONDICIONES HIGIÉNICAS NI ESTRUCTURALES.

Debido a condiciones deficientes para elaborar alimentos, funcionarios de la Seremi de Salud debieron prohibir el funcionamiento de una fábrica de empanadas en el sector de Rahue Bajo.

El jefe de la oficina provincial de la Seremi de Salud, Claudio Millaguín, señaló que fiscalizadores del área de alimentos de la entidad, realizaron una fiscalización este jueves a una fábrica de empanadas ubicada en el sector de Rahue Bajo, específicamente en calle Tarapacá, la cual fue clausurada debido a las condiciones higiénicas y estructurales del recinto, y también por no contar con resolución sanitaria.

Asimismo, Millaguín informó que el personal del local, en primera instancia, se opuso

a la fiscalización, por lo que debieron llamar a carabineros para actuar como refuerzo en este procedimiento.

Tras la inspección y la detección de las irregularidades, se levantó un sumario sanitario y con ello la prohibición de funcionamiento de la fábrica de empanadas de calle Tarapacá.

Sobre este tema, la seremi de Salud, Karin Solís, indicó recientemente que el organismo desde agosto viene fortaleciendo fuertemente las fiscalizaciones, previo a Fiestas Patrias, para resguardar la salud de la población, por lo que trabajan para ello en conjunto con otras instituciones.

También la delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, llamó a adquirir alimentos en lugares autorizados y que se muestren en qué condiciones trabajan. 